

CIRCUITO

BARRANCAS DEL COBRE Y LOS CABOS



DÍA UNO
17 DE DICIEMBRE

“

Los menonitas son un grupo étnico-religioso que llegó a México en 1920. Se han vuelto uno de los grupos de inmigrantes más destacados de la historia de la inmigración en nuestro país.

“



Chihuahua-Ciudad Cuauhtémoc

Después de aterrizar, partiremos rumbo a Ciudad Cuauhtémoc, muy cerca de la capital de Chihuahua. La comunidad de menonitas más numerosa de todo México se encuentra en ese lugar.

Traslado a Chihuahua. Registro en el hotel. Tiempo para cenar y noche libre en Chihuahua.

Haremos una visita al Museo Menonita para conocer un poco más de la cultura y modo de vida de esta población. Después de la visita, pasaremos a una quesería menonita y a visitar la comunidad.





A través de una caminata, conoceremos también la Catedral, el Centro Histórico de la Ciudad y el calabozo de Miguel Hidalgo. Este último está ubicado dentro del edificio del Centro Cultural Casa Chihuahua.



Al terminar la caminata, regresaremos al hotel para hacer el registro de salida. Sobre el autobús, avanzaremos hacia la Quinta Gameros y la casa del General Francisco Villa, hoy Museo de la Revolución Mexicana.

Posteriormente, realizaremos el traslado hacia la Sierra de Chihuahua, parando a comer en camino a la sierra y teniendo posibilidad de conocer y hacer compras. Más adelante, llegaremos al punto más alto de la sierra, San Juanito, donde visitaremos a Machiko, un colectivo agroecológico que nos explicará los proyectos a través de los cuales apoyan a las comunidades rarámuris de la sierra.

Finalmente, llegaremos a Creel por la noche para realizar el registro en el hotel.

DÍA DOS

18 DE DICIEMBRE

Chihuahua-Creel

Después del desayuno, empezaremos con la visita por la Ciudad de Chihuahua. Realizaremos un homenaje en el sitio donde asesinaron a Marisela Escobedo mientras protestaba por la impunidad en el feminicidio de su hija Rubí.

DÍA TRES

19 DE DICIEMBRE

Creel-Barrancas del Cobre-Sierra de Chihuahua

Después del desayuno, avanzaremos por la sierra hacia las Barrancas del Cobre, en este lugar se puede desde dar un paseo, subir al teleférico, o reservar con anticipación un lugar para el Zip Rider.

En la terminal del teleférico hay un mirador de cristal, desde el cual se puede observar la grandeza de las Barrancas a nuestros pies. Tiempo para comer.

En la sierra rarámuri visitaremos la cascada Cusárare, donde podremos realizar una caminata y adquirir arte rarámuri, lo mismo que en el Lago Arareko; posteriormente visitaremos la Misión de San Ignacio.

Terminaremos este día con la visita a la casa de Doña Petra y su familia.

Posteriormente, regreso y alojamiento en Creel.



Después del desayuno, haremos el registro de salida del hotel, para dar inicio al famoso recorrido en el tren El Chepe Express, el cual abordaremos desde la estación de Creel.

The Copper Canyon como se le conoce mundialmente a las barrancas chihuahuenses, es cuatro veces más grande que el Gran Cañón ubicado en Arizona (en los Estados Unidos), está conformado por cuatro cañones (que se encuentran entre Chihuahua y Sinaloa) con vista a acantilados y cañadas, tiene 37 puentes y 86 túneles que ayudan a cruzarlo.



DÍA CUATRO

20 DE DICIEMBRE

El Chepe-El Fuerte

Arribaremos a la estación El Fuerte en Sinaloa, en donde nos esperará el autobús para dirigirnos al centro del pueblo mágico, tomar alimentos en cualquier restaurante del centro y algunas fotos. El Fuerte, de la misma manera que Creel, debe gran parte de su desarrollo actual a la existencia del tren de pasajeros, por lo que habrá oportunidad de reflexionar sobre la desarticulación y privatización de los ferrocarriles en México. Posteriormente, seguiremos hacia Mazatlán. Registro en el hotel y alojamiento en Mazatlán.





DÍA CINCO

21 DE DICIEMBRE

Mazatlán-Ferry-La Paz

Después del desayuno, se recomienda comenzar con una caminata antes del amanecer, practicar yoga en la playa, seguir con un paseo a pie o en bici a través de su malecón, y darse la oportunidad de bañarse en cualquiera de sus playas.

Luego realizaremos el registro de salida del hotel, y se hará el traslado a un restaurante en el que se podrán tomar alimentos puro estilo Sinaloa. Posteriormente, nos dirigiremos a la estación portuaria para abordar el Ferry que nos llevará a La Paz. Cena en el Ferry y noche a bordo en camarotes.

DÍA SEIS

22 DE DICIEMBRE

Desembarcaremos en La Paz, donde abordaremos el autobús que nos llevará a desayunar en un restaurante. Más tarde visitaremos Playa Balandra, una de las playas más reconocidas de Baja California Sur.



La Paz-Balandra-Todos Santos

Después abordaremos el autobús para dirigirnos a Cabo San Lucas. Noche libre y alojamiento en Cabo San Lucas.

Más tarde visitaremos el Pueblo Mágico de Todos Santos, un pueblo ubicado en el municipio de La Paz que ofrece atractivos escenarios para surfistas e intensa vida artística que transcurre en sus galerías de arte y festivales, y que permite observar su flora y fauna que incluye especies endémicas.





DÍA SIETE
23 DE DICIEMBRE

Cabo San Lucas- Ciudad de México

Desayuno en el hotel y mañana libre en Cabo San Lucas. Se recomienda un paseo en lancha a El Arco de Cabo y la visita a la Playa del amor, o bien, un paseo en camello. A la hora indicada, registro de salida en el hotel para posteriormente tomar el vuelo de regreso a la Ciudad de México. Fin de nuestro circuito.

Redes Sociales



@TurismoSocialMX



@turismo_social



@turismosocialmx

Contáctanos

 5601 8564 y 7159 4555

 (55) 7846 6769

 turismosocialmx@gmail.com

 Monte Albán 411, Vértiz Narvarte, Benito Juárez, 03600, Ciudad de México

